



Presseinformation  
Frauenkirchen, 6. Februar 2024

## **Vom Lehrling zum Hotelchef: Martin Adelwöhrer zum General Manager ernannt**

**Was 1997 mit dem Beginn einer Lehre zum Restaurantfachmann in einem Hotel in Bad Aussee begann, erreicht nun einen weiteren Höhepunkt: Martin Adelwöhrer wurde zum General Manager der St. Martins Therme & Lodge ernannt. Damit zeichnet er künftig für das gesamte operative Geschäft des außergewöhnlichen Resorts verantwortlich.**

Ab sofort verstärkt Martin Adelwöhrer als General Manager die Leitung der St. Martins Therme & Lodge. „Bereits bisher hat Martin Adelwöhrer als Director of Operations seine Stärken im Management unter Beweis gestellt“, erklärt Klaus Hofmann, Managing Director VAMED Vitality World und Geschäftsführer St. Martins Therme & Lodge. „Mit meiner neuen Aufgabe an der Spitze der VAMED Vitality World ist es mir besonders wichtig, das Tagesgeschäft der St. Martins Therme & Lodge in guten Händen zu wissen.“

„Als Gastgeber in diesem einzigartigen Haus hat man ein reiches Betätigungsfeld“, betont General Manager Martin Adelwöhrer, St. Martins Therme & Lodge. „Meine Hauptaufgabe gemeinsam mit meinem Team wird es sein, für jeden Gast erlebbare Gastfreundschaft auf höchstem Niveau anzubieten.“

Martin Adelwöhrer kennt den Beruf von der Pike auf: Was 1997 mit der Lehre im Hotel Erzherzog Johann in Bad Aussee begann, führte über zahlreiche Stationen in verschiedenen Hotels, Restaurants und einem Kreuzfahrtschiff schließlich im Jahr 2008 zur Stellung als Direktionsassistent und Restaurantleiter im Schlosshotel Freisitz Roith im Gmunden/Oberösterreich. Dort zählten nach einer Neuübernahme die Neupositionierung samt Konzeptentwicklung als auch die Qualitätssicherung des dortigen 2 Hauben Restaurants zu seinen Aufgaben. Danach wirkte er erfolgreich bis 2014 als F&B Manager im Eventresort Scalaria, ehe er als Assistant Manager der eva Hotels nach Saalbach in Salzburg wechselte, wo er die Gesamtverantwortung für alle vier Betriebe übernahm.

In die St. Martins Therme & Lodge führte sein Weg schließlich 2016, wo er zunächst als Quality Manager und schließlich als Resident Manager immer mehr in die operativen Geschehnisse des außergewöhnlichen Betriebs in Frauenkirchen eingebunden wurde. Seit Jänner 2022 ist er als Director of Operations bereits offiziell die Nummer Zwei in der St. Martins Therme & Lodge. „Mich fasziniert die Komplexität



der Aufgaben ebenso sehr wie das gemeinsame Herangehen in einem starken Team mit den vielfältigen Herausforderungen des Alltags“, meint Adelwöhrer.

Klaus Hofmann, der mit Jänner die Leitung der VAMED Vitality World übernommen hat, bleibt auch weiterhin Geschäftsführer der St. Martins Therme & Lodge. „Ich werde mich primär um die klassischen Agenden der Geschäftsführung wie auch strategischen Angelegenheiten der St. Martins Therme & Lodge kümmern. Martin Adelwöhrer obliegt nun die alleinige operative Führung des Resorts – eine große Verantwortung die er aber mit dem tollen Führungsteam hervorragend meistern wird“, sagt Hofmann.

**Rückfragen bei:**

Zenker & Co Public Relations  
PhDr. Andreas Lachner-Zenker, MSc, MBA  
Tel.: 0664/ 244 32 42  
Mail: info@zenkerundco.at

**Über die St. Martins Therme & Lodge**

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

**Über die VAMED Vitality World**

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED acht der beliebtesten Resorts in Österreich: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel & Silent Spa, die St. Martins Therme & Lodge in Frauenkirchen, die Therme Wien, das Gesundheitszentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See – Kaprun und das la pura women’s health resort kamptal in Gars am Kamp. Damit ist die VAMED führender Betreiber von Thermen- und gesundheitstouristischen Resorts in Österreich.